



École élémentaire
Renaissance

RAPPORT ANNUEL

CONSEIL DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE RENAISSANCE

ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024

Membres du Conseil d'école

Amina Benmebkhout, Directrice
Nacéra Benmessaoud, Représentante du personnel enseignant
Ève Gilroy, Présidente
Maya Khiar, Vice-présidente
Anick Lamarche, Secrétaire
Aïcha Traoré, Trésorière
Youness Dafif, Parent
My Dang, Parent
Nicky Marwaha, Parent
Anne Muenji, Parent
Ruchika Sareen, Parent
Correena Snook, Parent

Réunions

Le conseil s'est réuni sept fois durant l'année, aux dates suivantes :

- 10 octobre 2023
- 8 novembre 2023
- 6 décembre 2023
- 17 janvier 2024
- 21 février 2024
- 10 avril 2024
- 8 mai 2024



École élémentaire
Renaissance

Principaux projets réalisés par le Conseil d'école

Les activités du conseil d'école relèvent de deux catégories, qui ne sont pas nécessairement mutuellement exclusives : des levées de fonds qui visent à générer des fonds pour contribuer au financement des activités pour les élèves durant l'année scolaire, ainsi que pour la réalisation d'un projet de plus grande envergure, l'installation d'une classe extérieure, et des activités contribuant au rayonnement de notre école et de la communauté francophone de Burlington.

- Stationnement - *Ribfest* (1^{er} au 4 septembre 2023) : **2 566,43 \$**
- Pique-nique en famille (15 septembre 2023) - activité dédiée à contribuer au rayonnement de la communauté Renaissance organisée avec les membres du personnel
- Vente de pâtisseries (8 décembre) : **1 162,52 \$**
- Guignolée - des familles ont chanté des cantiques de Noël en français devant la crèmerie ***La crème de la crème***.
- Soirée cinéma en famille dans le gymnase (24 février 2024) : **398,05 \$**
- Fête champêtre - encan silencieux (14 juin 2024) : **584,90 \$**
- 1. Stationnement - *Sound of Music* (13 au 17 juin 2024) : **5 120,70 \$**
- 2. Stationnement - fête du Canada (1^{er} juillet 2024) : **2 295,80 \$**

Autres projets envisagés

Durant l'année scolaire, le conseil a discuté d'un projet de jardin de pluie, que Mme Nacéra Benmessaoud espérait entreprendre avec sa classe. Celui-ci a été reporté à septembre 2024, ce qui serait un meilleur moment pour planter des arbres.

Ce fut un plaisir d'avoir pu contribuer au rayonnement de l'École élémentaire Renaissance. Au nom de tous les membres du Conseil, nous tenons également à remercier Mme Benmebkhout pour son engagement au sein de la communauté Renaissance, et nous lui souhaitons le meilleur pour la suite de sa carrière.

Ève Gilroy,
Présidente du Conseil d'école 2023-2024